



ROZONES

Golpe a La Unión Tepito

Relevante, nos comentan, el golpe que dio ayer la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la capital, a cargo de **Pablo Vázquez**, al lograr la captura de **Daniel Eduardo "N", Tiger**, identificado como operador financiero de La Unión Tepito y quien actuaba en el Centro de la Ciudad de México. La detención, se informó, se realizó tras un cateo en la alcaldía Benito Juárez, en el que participaron de manera coordinada elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional, que encabeza el General **Ricardo Trevilla**, de la Guardia Nacional y de la Fiscalía General de la Ciudad de México. Con el *Tiger* cayó también otra persona y se aseguraron 189 dosis de aparente droga, un arma de fuego corta, un cargador y 10 cartuchos útiles. "Seguimos trabajando en estrecha colaboración para atender todas las denuncias y detener a quienes cometen los delitos que dañan a la ciudadanía", informó Vázquez Camacho.

Indicador de seguridad en NL

Y hablando de resultados en materia de seguridad, fue el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, **Omar García Harfuch**, quien ayer dio cuenta de algunos que se derivan del trabajo en equipo entre autoridades federales y del estado de Nuevo León. Específicamente, que durante el primer trimestre de gobierno de la Presidenta **Claudia Sheinbaum**, se registró una disminución de 56.1% en el delito de homicidio en la entidad a cargo de Samuel García. El fortalecimiento de la coordinación y colaboración con las entidades federativas es un eje fundamental de la estrategia nacional de seguridad, refirió, al dar cuenta de los encuentros y trabajos que realizaron ayer el Gabinete de Seguridad federal, conformado por las Secretarías de la Defensa, de la Marina, la Fiscalía General de la República, la Guardia Nacional y la propia SSPC, y el estatal, del que forman parte el gobierno de NL, Fuerza Civil y la fiscalía y la Secretaría de Seguridad de la entidad. Ahí el dato.

Ventanilla contra cárteles inmobiliarios

Con la novedad de que la Ciudad de México cuenta desde ayer con una "Ventanilla única de Coordinación Inmobiliaria", la cual se abrió, según se informó, con el objetivo de simplificar los trámites de los desarrolladores inmobiliarios en la capital del país. Fue la Jefa de Gobierno, **Clara Brugada**, quien detalló que se trata de una herramienta en contra de la corrupción y aprovechó para dar un coscorrón a algunos de sus adversarios al señalar que es también "un antídoto contra el cártel inmobiliario". "Vamos a trabajar juntos a favor de la Ciudad de México, queremos que siga creciendo económicamente, que siga siendo un polo de atención y atracción económica y queremos que esta ciudad ofrezca certeza jurídica para que esto se lleve a cabo", dijo Brugada. Por cierto que la medida recibió ya el aval del sector empresarial, pues en el anuncio estuvo presente el líder del CCE, Francisco Cervantes. Ahí el dato.

PAN y PRI, del chongo en NL

Muy poco duró el romance entre el PAN y el PRI con el que éstos lograron derrotar en los comicios del año pasado a la candidata de MC a la alcaldía de Monterrey. Y es que resulta que ayer, el dirigente de Acción Nacional en Nuevo León, **Policarpo Flores**, le puso 5 de calificación a la gestión de **Adrián de la Garza**, el alcalde aliancista. Policarpo acusó maltrato de Adrián hacia su partido, y amagó con competir solo en las elecciones del 2027, cuando se renueve la gubernatura. Si alguien revisa los números, sabrá que para el triunfo de Adrián, el PAN aportó 101 mil 260 votos y el PRI 99 mil 336, prácticamente lo mismo. Pero la contendiente **Mariana Rodríguez** obtuvo por sí sola 177 mil 596 sufragios. Si Pitágoras no miente, la candidata del naranja hubiera ganado, si no se hubieran aliado el azul y el tricolor. Hay quienes piensan que si estos partidos aspiran a ganar la silla grande de Nuevo León en dos años y medio, deberían tomar en cuenta esta danza de cifras en lugar de andarse grillando entre ellos. Uf.



Se busca contralor

Nos hacen ver que hay una silla vacía en el gabinete de la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Clara Brugada**, pues está acéfala la Secretaría de la Contraloría General. Su anterior titular, **Juan José Serrano**, renunció antes de que terminara el 2024 para registrarse como aspirante a ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación en los comicios de junio, y no ha llegado nadie en su lugar. La salida de Serrano, nos cuentan, provocó una renuncia en cascada de varios mandos altos y medios, por lo que el trabajo pendiente, que es mucho, lo han estado sacando, y bien, los elementos de tropa. Dicen los que saben que la decisión sobre el sucesor o sucesora de Serrano se analiza con mucho cuidado, pues se trata de una dependencia clave, que tiene la función de revisar el correcto ejercicio del servicio público no sólo de la administración central, sino de las 16 alcaldías. Se barajan varios nombres y, nos aseguran, pronto habrá humo blanco. Pendientes.

Grilla mata trabajo en favor de migrantes

Y la noticia es que el Senado de la República enfrenta un panorama complicado ante las nuevas políticas antimigrantes de **Donald Trump**, porque resulta que no ha logrado un acuerdo claro que unifique a las fuerzas políticas. Quienes pulsan bien los espacios legislativos nos dicen que, aunque se han reconocido coincidencias en la defensa de la soberanía nacional y los derechos de los migrantes, las divisiones internas han frenado cualquier acción concreta que envíe un mensaje claro y contundente, no sólo de respaldo a las determinaciones tomadas por el Gobierno, sino de apoyo tangible para los cientos de miles de mexicanos que viven en vilo del otro lado de la frontera. Las más de 60 reformas secundarias en materia migratoria, identificadas como urgentes, siguen estancadas mientras los legisladores priorizan discusiones internas y agendas partidistas. No me ayudes, compadre, dirán los paisanos en riesgo.